

Nombre de alumnos: Laura Guadalupe Álvarez Gómez

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano

Nombre del trabajo: Resumen

Materia: Práctica clínica de enfermería

Grado: 7°

Grupo: "A"

UNIDAD 2

Atención al paciente en Stuación de amenora vital inmediata.

Tombién es función de la enferierra de esta condad, el atender a los parados cardicias de las unidades de lospitalizacións revisar, reponer. los carros de parados, limpiar y desinfector los laringiscopios tras su uso, cumplimentando pasteriormente las hojos de registro.

El Bervicio UCI es camiderado una de los servicios hospitaloros mus complejos. Estas complejidad se debe a que los pacientes presentan partologras de una gravedad importante y presison cuidados muy especimos en los a estas palalogras.

Se deben centrar la importantia de las cuidadas básicos de confermenta. La UCI es una área del hospital donde se atiende pacientes cuyo estado de salud es grove, y pueden presentos Complicaciones que requeren de una alención inmediata.

Aunque las UCIS pueder vonor mucho en forma, organización, proto colos de un hospital a otro, todas ellas rounen característica Comunes.

- * Son espavas destinadas al cuidado de paventes en estado critico.
- + Personal may calificado y especializado.
- * Recusar materiales altamente tecnologicos.
- Fulla occió de lina deliradas que comprometen la vida del parente.
- * Dos de estas intervenciones son pilares de la unidad: los cuidados critaros y la monitorización del estado del paciente.
- + En este servicio, las profesionales de entermeria son la principal fuente de asistencia a los pacientes durante su estancia

Es el personal que más trempo para Junto al pariente y proporciona cuidados más especializados como la colaboración en cuidados básicas de enfermenta.

LOVEGOURE

Cuber la necesidad de seguidad del pariente estando que se cargo - Obelivos de la comin o silia. Evilar que se autolesione debido a su deso vientución y agresilidad. Indicaciones Usegún la asociación americana de psiquiatria). * Psiquatra Prevenir un dans inminente del paciente o porci las demas Cuando chos medici no hon sido efectivos, por ejemplo, Cuando nose aconseje et control de su agrierain medicamentos. Protocolo de translado intrahopatellario Ci traviado das pariente citicamente enfermas siempre involvera cicito grado de viengo para el pariente y algunas veces para el pedandi accomparante. La decisión del traslado es para el paciente y algunos. vaes, es responsabilidad del médico respossible y dobe basaise en una evaluación de las beneficias polinicales del traslado en contra de las resgos potentiales. "Anles de reassor el honsiado se debe tener en cuenta: a) comunicación pretravado al servicio receptor. b) Establisación pravia del paciente (si el posible). c) Personal accompañante disposible para el traslado. d) equipo de traviado. Pictocolo de alta del pavente de la UCI. Curdudo or powerte que se va a hapitalización o a otro hapital · Hoja ciónico estadistica filmado, hoja de trotomiento para planta, la forme de mfamedia e informe de cultu de enformerra · Confirme que existe como en el servicio de referencia, en civio de que no haya come, soucho, una atrova del sevicio de admisión. · Comunique al povente y familia la hora exproximado de alto y número de celuna vez que se acacu la hara del cula y la hemas confirmada con la planta beautiful LIFE

Esteulización en OCL El moteral en uti se enva a esternizar en las sq. harano o De lunes es subado en tumo ob mamaras. 400 y de las 400 O De lones a vieines en Luno de lorde, antes de las 200tiquepo y reposición dianos de la hobitemán de UCL Enviro a servicio de estartización. Se cahaduse el malerial limpio en la basa de papel-Plastica adecucida al tomerio y se rolvia en la parte de plástico con rolvlador se deja el material en el cono de esterilización, rellenando la hoja de pedido demoterial con el nombre de los objetos a esterilizar. Procedimientos retoucinados con la vio aérea Inhibicuión endohagueal. Se trata del método de election para la apertura y autamiento de Finitivo de lavía ofrea. Asegua ademál asslamiento y protección Contra el plua de curios extraños al Subal bragural y facilitas la Ventiloción artificial y la aspiración de sociaciones. Por otra parle permite su utulización camo via de emergencia para la adminution. Ción de formacos hosta consegur una via venasa. lipa de respiradores: - Respuedares volumetricos ciclados por volumen tiempo. Se programa el volumen que se entrega periodizamente en un trempo determinado. El pulmon es la vavable indépendiente y la presión dependiente de la repistencia de lavía aérea y de la compliance toracopolmorar. - Responderes monometricas cicladas pai picsión. Se programa la presión y la injuliquión termina condo se alcanza el Vular prefijado. La presión es la variable Independente y al volumen es muento ya que depende de la resistencia aérea y de la distensibilidad talacopolimonar. · Faxes del cido de un respondos. - Insufiación. El respirador genera una presión de un lidumen de gas y computita insuliando en el pulman a expensar de un gradiente de presión. La presión munimor allanzada se lloma presión pico.

beautiful LIFE

Especiar o definión. La retrocción elástica del polmón intel·lada es un ferómeno parvo para el valuado polmón

Ventiación mecanica invalva.

Es un craedimiento de respiración odificial que emplea un aparata mecánico para aiudax o sustituir la función ventilatoria, uniendo la vías cierem del pavente a un vespirador mediante la ceación de una vía derea artificial por intubación endotraqueal o traquestama qualendo mejor la originación e influir en la mecánica pulmonar. Aspiración de Secreciones.

Un pariente conectado a un ventrador debe ser aspirado para eliminar los secreciones paramonares y mantener las vías aéreas permeables, la aspiración endotraqueal se emplea solamente hando hay una clara evidencia de secreciones excessos retenidas, ya que Oesta le somete a una peligros potenciales.

Procedimientos relacionados con la vía Venasa central y periferca-

Accesos venovos centrales Es una ternira estéril que realiza la enfermera si el acceso es por via perificia o el médico si es por cioeso central

-Acresos umajos más usuales y sus conceterísticas.

Veras contributales. Son las viers de elección preferente, tunto por las pocas comprisaciones que presenton como la comodidad que suporen para el enfermo. Son la basilica y la céfalica.

e Vora substavia. Permite al parente una mayor libertad de movimiento.

Clasicamente contrandicada en el cuso de songuiopatías por la dificulted
para controla la hemoviagia.

· Vena yaquir interni: Menor viesgo de neumotoreix y possible mejor control de una exentral hemorragio. Contralindicada er pacents.

Con portalogía carolídea.

LOVEyourself

Bibliografía:

UDS. Práctica clínica de enfermería. Unidad II. Utilizada el 09 de julio. Unidad II. PDF